

07-07-2022



2022-8

Cierre del servicio Fuendocu

En el año 2013 SEMAF dio vida a un ambicioso proyecto que mejoró las condiciones para el desarrollo profesional de la actividad del colectivo de conducción, permitiendo que en todo momento los maquinistas dispusieran de documentación adecuada y actualizada en sus dispositivos electrónicos, el éxito manifiesto de este proyecto marcó el camino que posteriormente ha seguido TabTren.

Tras ofrecer un servicio eficaz, necesario y útil durante los últimos 9 años, ha llegado el momento de que Fuendocu deje de prestar servicio por su redundancia con TabTren, ya que esta plataforma es, hoy en día, el cauce reglamentario utilizado por la empresa para la trazabilidad de la documentación reglamentaria.

Es por ello por lo que la plataforma Fuendocu dejará de estar operativa a partir del próximo 1 de agosto de 2022.

Área Técnica SEMAF